



Morena condenó las medidas del INE contra sus “corcholatas”



Tras la aprobación de la **Comisión de Quejas y Denuncias del INE** para ordenar a Morena retirar las promociones de sus “corcholatas” rumbo al 2024, el partido guinda aceptó las medidas presentadas por órgano autónomo, no obstante, se pronunció en desacuerdo y condenó sus decisiones.

Las denuncias fueron impuestas por el diputado **Jorge Álvarez Máynez**, de Movimiento Ciudadano (MC), y el **Partido de la Revolución Democrática** (PRD), quienes acusaron a Claudia Shienbaum, jefa de Gobierno de la Ciudad de México; **Marcelo Ebrard**, secretario de Relaciones Exteriores; y **Adán Augusto López**, secretario de Gobernación, por hacer supuesta promociones de campañas durante sus diligencias como funcionarios públicos.

Y es que recientemente, bajo el contexto de las elecciones locales del 2023, las “corcholatas” del presidente **Andrés Manuel López Obrador** (AMLO) han visitado distintos estados de la República con el fin de “promocionarse” y sumar apoyo de gobernadores y alcaldes de cara a los comicios del 2024. [...]

[Morena condenó las medidas del INE contra sus “corcholatas” - Infobae](#)